



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El alcalde aborda distintas cuestiones de interés para el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, en la Diputación de Palencia

Cristian Delgado agradece "la buena disposición de los distintos departamentos de la institución provincial".

Jueves, 05 de febrero de 2025.

NOTA DE PRENSA

El regidor municipal destaca que *"queremos dar un impulso a los trabajos relacionados con el programa de Planes Provinciales, así como a un mayor control recaudatorio, en distintos ámbitos"*. En este sentido, Cristian Delgado, asegura que *"siempre he recibido una atención exquisita por parte de los trabajadores y distintos departamentos de la institución provincial, cuya labor es de agradecer"*.

En este sentido, el alcalde destaca que *"estamos trabajando desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán en una mejora de la gestión recaudatoria, a través de la regulación de tasas y tributos, así como de reglamentos"*. Además, en cuanto a Obras se refiere *"tenemos varios proyectos en marcha y, en ciernes. En este punto, cabe recordar que cuando accedimos a la institución local, en 2019, nos encontramos con la mayor parte de los Planes Provinciales sin hacer, desde 2015, y con casi 350.000 euros, a punto de perderse"*.

En este sentido, Delgado reitera que *"es fundamental que las administraciones trabajemos coordinadas por el bien de nuestros vecinos"*.

